Ministro del Interior responde a ex políticos

Sergio Fernández, respondió a la declaración firmada por cerca de 200 ex parlamentarios que solicitaban reabrir los Registros Electorales, señalando que "es un pretexto para continuar con el contubernio de los políticos del pasado. Es la forma en que estos grupos políticos entienden la solución de los problemas nacionales".

El Ministro Ferníndez declaró que para este grupo, en que hay cerca de 200 ex parlamentarios y ex dirigentes políticos, la aolución que plantea es una fórmula probadamente fracasada, pero para nosotros—dijo— que representamos el goblerno del futuro, estos esquemas están completamente superados.

Más adelante, el Secretario de Estado agregó que el goblerno y quienes lo constituyen creen que los países crecen y prosperan con trabajo, con orden y con desarrollo y no con politiquería, no con caos, no con desorden.

Al Ministro Fernández te parece extraordinariamente sugerente esta combinación de políticos que, a su juicio, al unirse demuestran muy claramente sus afanes politiqueros demagógicos

Ante la consulta periodística de si rechazaba categóricamente la petición de reapertura del Registro, respondió: "No se trata de una petición. El gobierno, en su oportunidad, estudiara y analizara el tema, buscando fórmulas modernas, y no atado a un pasado que el país entero ha superado. De lal suerte que, en su oportunidad, se fijarán los procedimientos que correspondan. Estamos preocupados de cosas mucho más importantes que las que a estas personas preocupan, Estamos viviendo en la era computacional y estas personas siguen atadas al pasado, que significó subdesarrollo, desorden y caos para el país".